

Alcalde anunció cambios con los fotoradares móviles

Ambato, 08 de agosto.- El Alcalde Luis Amoroso Mora durante la sesión del Concejo Municipal de Ambato de hoy recibió a los representantes del gremio de taxistas, a fin de escuchar sus peticiones sobre la eliminación de los dos fotoradares móviles.

El Burgomaestre explicó que uno de los vehículos está suspendido desde el pasado fin de semana y el otro circula desde el 1 de agosto bajo la campaña 'Menos velocidad, más Vida', que cada mes premia con 400 dólares a 10 conductores responsables que respeten los límites de velocidad urbano.

“Desde el 5 del presente mes dejaron de funcionar los 2 fotoradares móviles de manera sancionatoria como se lo venía haciendo y ahora sólo circula una furgoneta azul en cuyo interior existe un dispositivo que cumple con las funciones de prevención en la ejecución de la campaña mencionada y únicamente está activo en horario vespertino, todo esto en cuanto a ciertos detalles técnicos corregidos por parte de la empresa concesionaria Safety Enforcement Seguridad Vial (SES)”, explicó Amoroso, quien aclaró que los ochos fotosensores fijos ubicados en puntos estratégicos del cantón, seguirán infraccionando.

El Alcalde recordó al gremio que fue la administración anterior la que firmó el contrato con SES y la Asamblea Nacional el organismo que estableció el valor las multas por incumplimientos a la Ley de Tránsito, entre ellos, exceder el límite de velocidad dentro y fuera del rango moderado en el casco urbano. “Los legisladores son los indicados para plantear las reformas al Código Orgánico Integral Penal y así resolver dicha situación, sin embargo, el mes pasado insistí en este pedido a través de una carta enviada al presidente del órgano legislativo, José Serrano, de quien aún no tengo respuesta”, apuntó.

Tras este acercamiento, los taxistas se mostraron conformes por la deshabilitación de un fotoradar móvil. Frente a ello, el Alcalde aseguró que “es importante trabajar de la mano y cuenten con nuestro apoyo y respaldo en la búsqueda de eliminar los fotosensores y conseguir mejores días para ustedes y para toda la ciudadanía”.

Pronunciamiento de la autoridad de tránsito

Por su parte, Paco Urrutia, titular de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad, DTTM del GADMA, rechazó categóricamente las declaraciones del gremio de taxistas de Tungurahua y del país que afirmaron que la dependencia municipal no ha atendido sus requerimientos y tampoco socializado los operativos de velocidad de los fotoradares móviles, entre otros puntos.

“Sobre los comentarios mal intencionados que las busetas se esconden para sancionar a los conductores son erróneos, puesto que Ambato es la única ciudad del país en la que se genera una cultura de prevención vial en lugar de la represión. Nuestros Agentes Civiles de Tránsito socializan permanentemente las campañas preventivas, utilizamos

conos donde están los radares móviles, brandeamos la furgoneta con los logos de las campañas de tránsito e incluso enviamos vía whatsapp a los transportistas, medios de comunicación, taxistas y en las redes sociales de la Municipalidad, la ubicación exacta de cada furgoneta”, enfatizó la autoridad.

Por último y con documentos en mano, Urrutia recalcó que la actual administración municipal trabaja con transparencia y eficiencia y aseguró que la DTTM ha atendido de manera permanente las solicitudes emitidas por parte del gremio de los taxistas en torno al control de la informalidad y demás.

“Somos la administración más transparente de la historia y liderados por nuestro Alcalde, tenemos el mismo comprometimiento de atender ágilmente las necesidades no sólo de un sector o de los transportistas, sino de toda la ciudadanía”. (AJF)